

MESSEN & EVENTS

Biofach in den Startlöchern



Foto: NürnbergMesse

Vom 12. bis 15. Februar 2020 trifft sich die internationale Bio-Branche im Messezentrum Nürnberg, denn dann öffnet die Biofach ihre Tore. Zum jährlichen Jahresauftakt der Branche werden rund 3.500 Aussteller aus zirka 100 Ländern erwartet.

Mit der Erweiterung um zwei Hallen (7A und 3A) stellt die nächste Ausgabe der Biofach Raum für noch mehr Aussteller bereit. Das Angebot wird damit für die Fachbesucher ? 2019 waren es 51.488 aus mehr als 140 Ländern ? vielfältiger. Die Messe rückt 2020 mit dem Kongressschwerpunkt ?Bio wirkt!? die positiven Effekte der ökologischen Wirtschaftsweise in den Fokus. Der neue Treffpunkt ?Wasser: gefährdete Grundlage des Lebens?? greift ein weiteres aktuelles Thema auf.

Auf der Biofach versammeln sich einmal jährlich Vertreter des gesamten internationalen Bio-Sektors. Sie können sich mit Branchen-Akteuren aus mehr als 140 Ländern der Erde im persönlichen Gespräch austauschen und entdecken neue Märkte. Sie diskutieren Trends und Entwicklungen der Bio-Branche, lassen sich mit allen Sinnen überraschen ? nicht nur am Neuheitenstand, den Gemeinschaftsständen für junge Innovative und in den Verkostungsbereichen der Erlebniswelten Olivenöl, Wein und Vegan. Besucher können einen Blick in die Zukunft der Bio-Branche werfen ? unter anderem beim größten internationalen Bio-Kongress, der fester Bestandteil der Messe ist ? und ergreifen die Möglichkeit zur Mitgestaltung heutiger und zukünftiger Branchen-Politik.

Besucher der Biofach ? übrigens genauso wie für die der parallel stattfindenden Vivaness, Internationale Fachmesse für Naturkosmetik ? finden auf den Internetseiten